

# Association « Tourne-Broche »

A l'initiative de six associations et en partenariat avec la Municipalité, il a été décidé de faire fabriquer un tourne-broche/barbecue associatif.

Pour une bonne gestion de l'utilisation de ce dernier, une association a été créée et déclarée en Préfecture.

Son bureau a la composition suivante :

- 🚩 Président : Bruno Gourson
- 🚩 Trésorier : Yoann Chaffreix
- 🚩 Secrétaire : Gaël Chaffraix.

Ce matériel sera utilisé en priorité et gratuitement par les associations qui ont participé au financement, selon un calendrier défini à la réunion annuelle des associations.

D'autres associations ou la CUMA ont pu également adhérer à l'association par un apport financier.

Ce matériel sera stocké dans un garage communal.

**Les membres des associations peuvent louer le tourne-broche pour une utilisation privée au prix de 40€.** La location sera dans ce cas sous la responsabilité du Président de l'association dont le demandeur est membre.

Une caution sera demandée et un état des lieux sera effectué avant et après la location par un responsable de « Tourne-Broche » .

*Pour tout renseignement ou demande de location, contactez un membre du bureau.*



DEPENSES		RECETTES	
Fabrication	2 200€	Reliquat caisse des jeunes	1 100€
Accessoires	710,60€	Participation associations + mairie	1 810,60€
<b>TOTAL</b>	<b>2 910,60€</b>	<b>TOTAL</b>	<b>2 910,60€</b>